



L'effet papillon

PHILANTHROPIE Julie Bordier a fondé le traiteur et futur restaurant L'Effet Papillon, dont la vocation première est philanthropique: la majorité des bénéfices dégagés sont reversés pour financer des projets. «L'Effet Papillon étant actif dans la restauration, la nutrition et l'accès à l'eau potable sont les problématiques qui nous touchent particulièrement», explique la fondatrice. Actuellement, les projets soutenus sont la distribution de repas aux enfants des gares de Jaipur (Inde), la fourniture d'un accès durable à l'eau potable au Burkina Faso, et la distribution de repas aux personnes dans le besoin à Genève via la structure d'accueil Le Caré. L'activité traiteur a été lancée fin 2017, et l'équipe recherche encore un local sur Genève pour le restaurant. **SG**